
  

 
 

 
 

  
Fin novembre, nos élèves se sont 

rendus à Bercy au Ministère de l’Éco-

nomie et des Finances à l’occasion 

de la Semaine de l’Industrie 2023. 

Au programme : découvertes, prises 

de contact et des rencontres notam-

ment avec le ministre chargé de

l’Industrie Roland Lescure. Une

matinée qui s’est conclue par une 

proposition et un challenge : tenir un 

stand l’année prochaine au salon et 

avoir 100 % de réussite au prochain 

CAP ! Merci, Monsieur le Ministre pour 

l’invitation et promesse tenue !

   
 

 
La société Sécurité Parc Vélos,

basée à Malakoff a commandé à 

notre école une série de 3 racks à

vélo. C’est la première commande de 

nos premières années. On ne vous 

cache pas qu’ils sont très fiers d’avoir 

réussi leur premier support, Allez,

encore deux racks et on livre. Bravo à 

tous et toutes !

Les jeunes de L’Industreet se sont mobilisés pour sensibiliser et
former nos jeunes au nettoyage et entretien de l’atelier et de la salle de 
repos de l’école. Ils ont un protocole à suivre. De « jeunes » à « jeunes » 
du coup, la question de ménage passe mieux !

 

À l’occasion de notre collaboration avec Metal System, nos élèves 
sont allés découvrir le prototype des futures terrasses des Champs-
Élysées pour les J.O 2024. Une étape cruciale avant d’entamer la 
mise en production. Notre mission consiste à réaliser les échelles
venant soutenir la structure haute du toit. Les 46 premières pièces
ont déjà été livrées. Bientôt en vidéo !
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Notre école de production a participé au Gala des EDC au Cercle 
National des Armées à Paris sur le thème, « La réindustrialisation en 
France et le levier de la formation face à cet enjeu ». Une soirée durant 
laquelle Vanessa et William ont représenté avec enthousiasme l’Iron 
Academy et ont témoigné de leur parcours.
À cette occasion Dominique Gardy, président de la FNEP, était présent 
et les Écoles de Production à l’honneur : ce gala a permis à deux de 
nos écoles de production, l’Iron Academy et l’EPED (métiers du  bois) 
de récolter des fonds de soutien à hauteur de 30 000 €.
C’est avec émotion que nous tenons à remercier Pierre Guillet,
président du Mouvement des EDC & et de la Fondation des EDC, 
toutes ses équipes, les entreprises participantes pour cette soirée et 
le soutien apporté. Sans oublier nos jeunes, Vanessa et William. 


